
 

 
自治会主催の歓迎会が開催されました！ 

 ４月に新しく９名の新入寮生が加わり、合計 36 名で新体制がスタートしました。４月

中旬には、自治会主催の新入生歓迎会が開催され、寮の庭で BBQ を行いました。コロナ

禍でイベントが開催できない日々が続きましたが、今後も感染対策をしながら、寮生同士

の交流を重ねていければと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇令和４年度の入寮状況について 

学年 １年 ２年 ３年 ４年 ６年 計 

人数 ９名 14名 ７名 ５名 1名 36名 

 

『アルコ&ピースのほんの気持ちですが！』にて、潮学生寮が紹介されました！ 

テレビ神奈川開局 50周年記念の新番組『アルコ&ピースのほんの気持ちですが！』が、

５月から福島中央テレビでも放送開始となり、本市出身で、いわき市潮学生寮出身でもあ

る平子祐希さん、相方の酒井健太さんが寮を訪れ、恩返しをする様子が２回にわたって放

送されました。 

 番組内では大先輩平子祐希さんの寮生活の思い出、寮生と舎監との絆、舎監と寮母の出

会いなど、いくつも名場面（？）があり、とても見ごたえのある内容でした。 
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↑番組内では、酒井健太さん

による、いわき市出身お笑い

芸人ゴー☆ジャスさんのモ

ノマネも披露されました。 ↑アルコ＆ピースによる舎監へのインタビューの様子 



カビ対策の専門家が来寮しました！ 

 ６月 23 日に NHK 総合で放送された『あしたが変わるトリセツショー～＃９カビ～』

にて、潮学生寮でロケをした様子が放映されました。 

 番組内では専門家が寮室内を調査し、カビの対策と撃退方法を伝授していただきまし

た！ 

 ⇒梅雨時の気温が低い日などには、外壁が冷えることで家具裏の温度と室温に差が生じ、

結露やカビが発生しやすくなるそうです。壁と家具の隙間を４センチ以上開けることで、

温度差が減少し、カビが生えにくくなるとのことでした。 

 

 

 ⇒アルコールには、カビの細胞を壊して死滅させる力があるそうです。ただし、カビの

菌糸は、壁の中まで入り込み根づいているため、さっと拭くだけでは菌糸が残り、しば

らくすると再発の可能性があります。アルコール（濃度 70％程度）を含ませた雑巾な

どを押し当てて１分以上待ち、拭き取りましょう。 

 

 

 

 

 

 

いわき潮塾の延期について 

 就職活動等の一助になればと、自治会・舎監・霞が関からいわき市を応援する会が中心

となり、新事業「いわき潮塾」を今年度に開催予定としています。 

 ７月 24日に予定していた第１回目のいわき潮塾では、講師を招き、「働くとは」という

テーマで、働く意味や将来について考える機会を設ける予定でしたが、新型コロナウイル

スの急拡大を受け、やむを得ず延期という判断に至りました。 

 延期後の日程は未定ですが、大変貴重な時間となることは間違いないので、コロナが落

ち着き開催可能となりましたら、寮生の皆さんの積極的な参加をお待ちしております！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○問い合わせ先○ 

いわき市平字堂根町４番地の８ 

公益財団法人いわき市潮学生寮事務局 

（いわき市教育委員会事務局内 教育政策課） 

電話番号 22-7540 FAX 22-7595 

全国で感染状況が拡大しています。寮での安心・安全な集団生活を守るため、改めて、うが

い・手洗い、アルコール消毒、共用スペースでのマスク着用など、基本的な感染対策のご協

力をお願いします。また、体調が悪い場合などは、速やかに舎監へご報告をお願いします。 


